

暖かい日が増えてきました。ほし組での生活に慣れ始めたころに新型コロナ ウイルスのため緊急事態宣言が出てしまいました。突然の臨時休園となり、登 園自粛のお願いにご協力頂きありがとうございました。

健康確認のため週に一度お電話を入れた際に、ご家族の皆さまが元気に過 ごされているようで安心しました。対応頂きありがとうございます。

まだまだ自粛期間が続きますが、子どもたちが元気に登園してくる日を楽し みしています。



~前期保護者懇談会について~

先日、緊急連絡メールに**て**お知らせの通り、新型コロナウイルス 感染症対策の観点から中止とさせて頂きました。保護者懇談会に てお伝えする内容につきましては後日、資料を配布させて頂きま す。

資料の内容、保育、その他でご質問・ご不明な点がございました ら、担任までにお声掛けください。

~おしらせ~





- すべての持ちものに名前の記入をお願い致します。
- 気温が高くなり、汗をたくさんかく季節になってきました。心地よく過ご せるように、遊んで汗をかいた際には着替えをします。薄手のシャツや半 袖のご用意をお願い致します。
- 保育士と一緒に手洗いをしていきたいと思います。ループ付きタオル のご用意をお願い致します。朝のお仕度の際に茶色のラックにタオルを 掛けていただきますよう、ご協力よろしくお願い致します。
- 戸外で遊ぶこともあるので、必ず園用の靴と靴下のご用意をお願い致し ます。
 - ■5 月から新しいお友だちが1名入園します。よろしくお願い致します。

臨時休園期間もあともう少し・・・。

ほし2組のお友だちと会える日を楽しみにし ています!

